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Notre équipe,
« COLLECTIF HAUTS-DE-FRANCE »,

c’est…

• Travailler avec l’ensemble de nos 5 départements,
• S’appuyer sur leurs forces et leurs expériences du terrain,
• Permettre à la conférence des Présidents, d’agir collectivement sur la politique
de la Ligue…
 

• Écouter mais surtout entendre… déléguer…
• Se servir des compétences collectives pour être plus efficace…

• Travailler collectivement avec plaisir et efficience…
• Dynamiser le JUDO dans les Hauts-de-France…

• Gérer de manière efficace le budget en toute transparence…

• Informer et être à l’écoute des élus, des dirigeants, des comités, et des clubs…
• Travailler avec la Fédération pour notre Ligue…

Une équipe qui s’engageUne équipe qui s’engage
collectivement pour vous,collectivement pour vous,

pour les 3 ans de ce mandat.pour les 3 ans de ce mandat.
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Gérard GUILBAUT et son équipe

Je suis marié, j’ai 5 enfants 
et 2 petites filles. Suite 
à la démission de la 
précédente équipe ; 
après une grande 
réflexion, soutenu et 
encouragé par mon 
entourage, mon épouse 
et mes enfants, j’ai décidé 
de constituer une équipe 

pour ces élections de Ligue.

J’ai commencé par rencontrer les 5 présidents de 
département. Je les remercie pour leur écoute, 
leur accueil sympathique, et leurs conseils.

Pour composer mon équipe, j’ai souhaité 
respecter la tradition établie depuis plusieurs 
olympiades, celle de composer la liste avec 
des représentants de nos 5 départements en 
tenant compte du nombre de licenciés : 4 pour 
le Nord, 3 pour l’Oise, 3 pour le Pas-de-Calais, 2 
pour la Somme, et 2 pour l’Aisne. Vous trouverez 
un trombinoscope de notre équipe ci-après. 
Dans 80% des cas, ceux sont vos présidents de 
départements qui m’ont conseillé les candidats 
figurant sur cette liste. Il se trouve que 60% 
d’entre eux sont des membres sortants de 
l’équipe précédente, équipe je vous le rappelle, 
qui n’a pas pu œuvrer, à cause bien-sûr des 
périodes de confinement.

Notre équipe est opérationnelle et prête dès à 
présent à travailler en étroite collaboration avec 
les 5 comités départementaux qui constituent 

la grande ligue Hauts-de-France. Je ne vous 
cache pas que cette période d’après-Covid sera 
compliquée, d’une part au regard de la diminution 
des subventions 2021, et d’autre part, compte-
tenu de la baisse importante des ristournes 
fédérales 2021/2022, basées sur le nombre 
des licenciés 2020/2021 en forte diminution 
partout en France. Toutefois, ce début de saison 
me rend très optimiste pour l’avenir, ainsi que 
mon équipe, et nous voulons réussir avec vous 
ce challenge. Je sais que ce discours peut faire 
peur, mais il reflète la réalité des choses en toute 
lucidité et transparence. D’ailleurs, je tiens à 
saluer au passage, le travail qui a été fait par le 
président sortant Jean-Philippe PARENT et son 
bureau, travail qui nous laisse des finances plus 
que saines, et c’est une chance pour l’équipe à 
venir… 

Notre équipe « COLLECTIF HAUTS-DE-FRANCE » 
souhaite dynamiser le travail de groupe et 
s'appuyer sur la conférence des Présidents, 
prévue dans les règlements fédéraux, et qui 
se réunira régulièrement. Ces réunions seront 
suivies de celles du comité directeur de ligue, non 
moins régulières. Nous envisageons de mettre en 
place, de nombreuses commissions de travail en 
associant l’ensemble des compétences de notre 
territoire, et avec pour chacune, des missions 
très spécifiques, base de notre programme. Ces 
commissions seront ouvertes et transparentes. 
Elles rendront compte à chacun de l’avancement 
des progrès accomplis.

   Gérard GUILBAUT
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Gérard GUILBAUT - Président
• Professeur de Judo BE2 Retraité – 6ème DAN
• Président de l’ACAMA
• Arbitre F2 Régional de 1973 à 1980
• Jury CORG depuis 1976 / Jury du Brevet d’État 1er degré de 1995 à 2004
• Secrétaire de CORG de 1993 à 2005 
• Président Collège CDCN de 1993 à 2000
• Directeur sportif de la Ligue de 2000 à 2004 
• Responsable Commission Sportive du 62 de 1993 à 2005 
• Vice-Président du Comité Départemental du Pas-de-Calais de 2000 à 2006.
• Président du Comité Départemental du Pas-de-Calais de 2006 à 2016, puis Président 

d’Honneur depuis 2016.

« Je m’ennuie un peu dans mon jardin depuis 2016, alors vous pouvez compter sur ma motivation à toute 
épreuve… »

Jean-Luc BEYNE
Secrétaire général 
(Oise)
• Retraité – 1er DAN
• Président du club USCAM 
Crépynois
• Animateur suppléant Judo
•Membre commission JPS 
Handicap

Olivier DASSONNEVILLE
Trésorier général
(Nord)
• Policier en retraite – 3ème 
DAN
• Arbitre National depuis 
2014
• Licencié au club de Nieppe 
• Médaille d’argent JS 2010 / 
Croix de bronze du mérite des 
CN 2008

• Ex-membre du comité départemental du Nord et 
Délégué National de 2003 à 2008 
• DTN Judo pour la FSPN (Police) de 2012 à 2015

« Pour un engagement fort et permanent au service 
de notre discipline et de tous ses pratiquants… »

Patricia BACHELET - Membre  (Pas-de-Calais)
• Gestionnaire comptable SNCF
• Professeur de Judo BE2 + option Judo et Handicap – Enseignante depuis 1988 – 5ème 
DAN
• Membre sortante élue ligue HDF 
• Juge nationale du kata sportif – Jury CORG
• Formatrice régionale JPS Handicap
• Ex-Membre national de la commission JPS Handicap 
• Ex-Jury du Brevet d’État 1er degré
• Ex-Directrice Sportive Fédérale Judo Sport Adapté
• Fondatrice du challenge Internationale Handi-Judo et de la Coupe Internationale 
Handi-Kata.

« Je souhaite continuer à apporter mes connaissances et mes compétences dans les thématiques citées 
ci-dessus mais également travailler en équipe dans l’intérêt de la Ligue et du Judo en général. Également, 
apporter ma contribution dans le cadre des prochains Jeux Paralympiques 2024 à Paris. »
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Justine BOCQUET
Membre 
(Nord)
• Professeur de Judo BE1 
– Enseignante au club de 
Quiévrechain – 3ème DAN
• Membre sortante de La 
Ligue de 2016 à 2021

Gérald BROUTIN
Membre
(Somme)
• Enseignant – 2ème DAN
• Responsable de la 
commission sportive 
départementale 2016 / 
2020 – Membre de cette 
commission depuis 2020
• Coordinateur UNSS (Sport 
scolaire)

• Vice-Président de la Commission Sportive Amiens 
Métropole

Jean-Marie CARLIER
Membre 
(Nord)
• Professeur d’EPS – Directeur 
du service des sports de 
l’université de Lille 
• Professeur de Judo BE2 à 
Wavrin – 6ème DAN  
• Responsable scolarité et 
entraineur au Pôle Espoir de 
Tourcoing de 1998 à 2007 

• Formateur de la Ligue HDF depuis 2000  

Mohamed HALABI
Membre
(Nord)
• Directeur communal 
médiathèque et campus 
connecté
• Directeur sportif de l’AJ59 
– Enseignant Judo diplômé 
d’État – 6ème DAN
• Membre sortant du comité 
directeur de la Ligue

• Responsable de la commission départementale et 
régionale des Vétérans
• Jury régional des grades CORG
• Ex-Responsable départemental de la commission 
Kata

Sophie HÉNIN-GOLLIOT 
Membre 
(Pas-de-Calais)
• Professeur d’éducation 
physique et sportive 
• Professeur de judo diplômé 
d’État
• Présidente du JC Calais – 3ème 
DAN
• Secrétaire générale du 
comité du Pas-de-Calais

• Responsable de la commission féminine 
départementale
• Responsable de la section régionale Judo du 
Collège Les Dentellières de Calais depuis 21 ans  

Hervé HIOLLE
Membre
(Pas-de-Calais)
• Retraité
• Professeur de Judo BE2 
– Enseignant de Judo à 
Courrières depuis 1974
• Premier 7ème DAN du Pas-
de-Calais 

• 3ème au championnat du monde Militaire / 1er au 
Tournoi international de Prague 1978 / 7ème au 
Grand Slam de Paris 1977 / 4 médailles nationales
• Entraineur Régional de 1980 à 1990
• Responsable Régional Kata de 1985 à 2016 
• Président Régional des Hauts-Gradés depuis 2010
• Vice-Président du Comité du Pas-de-Calais depuis 
2000 – Président d’honneur du comité 62 depuis 
2016
• Grande médaille d’Or FFJDA 2020

« J’ai toujours du plaisir à travailler dans les équipes 
de mon ami Gérard, et cela sera pareil avec notre 
équipe de Ligue. »
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Camille HUGUET 
Membre 
(Aisne)
• Assistante de 
développement
• Professeur de Judo CQP au 
Judo-club Saint-Quentinois – 
2ème DAN

Mélanie MACHY 
Membre
(Somme)
• Professeur des écoles
• Trésorière du Judo-club 
d’Abbeville – 1er DAN   

Aziz MOUKNI
Membre 
(Oise)
• Agent de maîtrise 
• Animateur-suppléant Judo à 
Venette – 1er DAN 
• Membre de la commission 
sportive 

Brigitte SEMET
Membre
(Oise)
• Membre sortante élue 
ligue HDF 2012/2016 et 
2020/2021
• Responsable régionale et 
départementale commissions 
Culture Judo / Distinctions
• Arbitre régional Judo et 
national Jujitsu

• Licence continentale Ne-waza 
• Membre des commissions Arbitrage / Jujitsu / 
Violences dans le sport 
• Games-maker aux JOP de Londres 2012 – 
Bénévolontaire au Grand Slam de Paris et au 
championnat du monde de Jujitsu 

Lahcen MIRI - Membre  (Aisne)
• Directeur du service des sports et de la vie associative à la communauté 
d’agglomération de la région de Château-Thierry
• Enseignant de Judo diplômé d’État 
• Directeur technique du club du Tardenois depuis 2001 
• Arbitre National de Judo – 3ème DAN
• Membre de la commission régionale d’arbitrage depuis 2016 
• Formateur départemental d’arbitrage
• Responsable de la commission départementale JO PARIS 2024
• Conseiller municipal de Fère-en-Tardenois de 2014 à 2020 puis Adjoint au Maire
• Membre du CDOS de l’Aisne depuis 2021
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Nos projets et nos commissions de travail

LA COMMISSION SPORTIVE
Proposer… Améliorer… Développer… Justifier…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue, des 
cadres techniques de la Ligue, d’un membre pour chaque département, de toute personne 
désirant s’investir, avec un responsable pour les 3 secteurs suivants...

Secteur 1 : Les manifestations régionales…
Nos manifestations Régionales devront être optimisées au niveau du timing, du flux des personnes (horaires 
des pesées), de l’accueil du public et des personnalités, de la remise des récompenses, ainsi que de la promotion 
des résultats (presse, réseaux, clubs).

Secteur 2 : Les entrainements et les stages Régionaux…
Avec l’aide de nos départements et de nos cadres techniques, nous devons mettre en place un circuit 
d’entrainement régulier ouvert à tous à partir de minimes/cadets, afin de compléter les actions de clubs pour la 
préparation des compétiteurs de tous niveaux. Ces centres ne doivent pas être des lieux de recrutement pour 
les grands clubs, mais plutôt un endroit où chaque judoka est certain de trouver une variété de partenaires 
suffisante pour progresser…

Secteur 3 : Le Haut-Niveau…
La dernière conférence des Présidents avait décidé l’arrêt du club Hauts-de-France. Il conviendra de l’acter, et 
de proposer un système de remplacement, pour permettre aux meilleurs judoka de notre Ligue de participer à 
des rencontres de Haut-Niveau et à des Européen-Cup avec le soutien de la Ligue.

LA COMMISSION D’ARBITRAGE
Promouvoir… Expliquer… Justifier…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue, d’un membre 
au minimum pour chaque département, du responsable du tournus, des évaluateurs notateurs, 
d’un représentant des commissaires sportifs.

Il faudra aider certains départements qui rencontrent des problèmes de recrutement. Une vigilance particulière 
sera apportée à la promotion des arbitres, qui doit être un système juste et égalitaire pour tous…

LA COMMISSION DES PARTENAIRES,
DU DÉVELOPPEMENT ET DE LA COMMUNICATION

Professionnaliser… Politique gagnant/gagnant… Développer le Judo… Communiquer… Informer…
Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue et de toutes les 
bonnes volontés compétentes dans ces domaines.

Sauver notre ligue grâce à de multiples sponsors est une utopie à notre sens… Toutefois, cela peut représenter 
une source non négligeable de rentrée d’argent, avec des actions nouvelles ou spécifiques…
Pour fidéliser nos sponsors, nous devons toujours proposer une politique gagnant / gagnant… Pourquoi ne pas 
professionnaliser ce domaine afin d’obtenir plus de rentabilité…
La communication sera également sous la responsabilité de cette commission (site / réseaux sociaux / etc.).  
Communiquer sera l’une de nos priorités…   
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LA COMMISSION DES GRADES : CORG
Respect… Tradition… Reconnaissance…

La Commission d’Organisation Régionale des Grades dispose d’un responsable qui est le 
secrétaire de CORG. En plus, la CORG est composée du président et du CTS de la ligue, ainsi que du 
responsable des hauts-gradés, mais aussi d’un membre au minimum pour chaque département 
(le responsable de chaque CODS).
Cette commission doit veiller à conserver une majorité de jurys haut-gradés, garants du respect 
de l’éthique et des traditions.

Elle veille à la bonne tenue des examens de passages de grades, avec une organisation rapide et efficace, en 
recherchant toujours l’amélioration. Le tout, toujours dans une ambiance conviviale, et avec un accueil facilitant 
l’optimisation des candidats,  par un jury comprenant un maximum des hauts-gradés de notre région.

LA COMMISSION FORMATION
Former les enseignants de demain… Transmettre… Aider… Conseiller…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue, du cadre CTS 
de la ligue en charge de ce dossier, de formateurs régionaux et de membres ayant une grande 
expérience dans ce domaine.

Chacun sait que notre population d’enseignants est vieillissante et qu’il est urgent de former de nouveaux 
enseignants. Les nouvelles formules proposées (CQP, BPJEPS, CFEB, etc.) connaissent actuellement un bon 
succès. Cette commission aura pour tâche d’améliorer encore la formation et de la développer afin de toucher 
le plus grand nombre.

LA COMMISSION KATA
Tradition… Progression… Compétence…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue, de formateurs 
régionaux, et d’au moins un formateur pour chaque département, d’un responsable-adjoint 
chargé de la compétition KATA.

Cette commission organisera les stages de KATA, ou la partie KATA des stages d’enseignants, ou encore d’aider 
à l’harmonisation des jurys CORG. Elle aura également à sa charge de développer le KATA en compétition.

LA COMMISSION VÉTÉRANS & LOISIRS
Plaisir… Fidélisation… Considération…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue et de membres 
compétents dans ce domaine, si possible avec un membre au minimum par département.

Fidéliser les vétérans… Inciter les anciens judokas à participer à des Masters et à des rencontres officielles… 
Former un groupe « Vétérans Compétition » avec des entrainements spécifiques de préparation, toujours 
dans la bonne humeur… Considérer et mettre en valeur les résultats obtenus… Préparer les éventuels qualifiés 
pour les rencontres internationales.
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LA COMMISSION JUJITSU NE-WAZA / TAÏ-SO / JJB
& AFFINITAIRES

Ouverture… Développement… Considération…
Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue, un à trois 
membres compétents pour chaque discipline.

Cette commission organisera les stages et les rencontres de chaque discipline affinitaire, avec pour but de 
faire découvrir ses disciplines à un large public, par des stages, rencontres, et démonstrations. L’objectif sera 
d’amener des nouveaux compétiteurs vers le JUJITSU FIGHT, le JUJITSU DUO, le NE-WAZA, etc.

LA COMMISSION JUDO HANDICAP
Aider… Considérer… Préparer… Soutenir…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue et de plusieurs 
membres compétents dans ce domaine, si possible avec un membre au minimum par département.

Continuer d’organiser des grandes manifestations spécifiques, des stages et des regroupements… Inciter les 
plus brillants à participer aux manifestations nationales et internationales… Démontrer à tous, les bienfaits du 
Judo pour ce public, et l’adaptabilité suivant le handicap… Redonner un sens à la vie après un accident, par la 
pratique d’un sport… le Judo bien-sûr…
Sans oublier, qu’après les Jeux Olympiques de PARIS 2024, se dérouleront sur les mêmes sites les Jeux Para-
Olympiques, qui pourront mettre en évidence la proximité de notre territoire, comme terre d’accueil de 
préparation.

LA COMMISSION VIOLENCES
HARCÈLEMENTS / PRÉVENTIONS

Écouter… Conseiller… Suivre…

Elle sera composée d’un responsable général,d’un membre élu du comité de Ligue et d’un référent 
par département.

Être à l’écoute des victimes… Leur donner le meilleur conseil afin de pouvoir faire la bonne démarche avec un 
bon dossier… Être le relais entre les victimes et la commission de discipline fédérale…

LA COMMISSION DES HAUTS-GRADÉS
Reconnaissance… Expérience… Partage…

Elle sera composée d’un responsable général haut-gradé, et d’un membre élu haut-gradé du  
comité de Ligue et de plusieurs membres hauts-gradés, si possible avec un membre par 
département.

Conseiller les candidats aux plus hauts grades dans la préparation de leur programme, en partageant les 
expériences… Accueillir comme il se doit les nouveaux promus, et les mettre à l’honneur… Organiser des 
stages et des moments conviviaux… Garder le contact avec tous… Inviter nos hauts-gradés dans les moments 
importants de la vie de notre ligue…
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LA COMMISSION CULTURE JUDO & DISTINCTIONS
Se retrouver… Echanger… Partager… Reconnaitre les mérites… Honorer…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue et d’un membre 
responsable par département.

Organiser des grands moments conviviaux de retrouvailles, par exemple à l’occasion de la cérémonie des 
vœux… Faire des actions pour faire connaitre notre code moral, et le valoriser auprès des jeunes générations... 
Demander les récompenses pour les personnes méritantes, avec une juste répartition des quotas pour chaque 
département… Tenir à jour un fichier de Ligue des récompenses.

LA COMMISSION MÉDICALE
Aider… Conseiller… Soigner… Diriger…

Elle sera composée d’un responsable général qui devra être médecin ou profession médicale, d’un 
membre élu du comité de Ligue et de plusieurs membres compétents dans ce domaine.

Mettre en place un groupe de médecins et de professionnels de la santé, en charge de suivre nos manifestations 
régionales... Établir le lien avec les divers groupes de secouristes qui interviennent lors des manifestations 
régionales… Conseiller et diriger vers les services compétents, nos athlètes de haut-niveau… Informer le plus 
grand nombre sur la prévention des accidents…

LA COMMISSION GRANDS ÉVÈNEMENTS
JEUX OLYMPIQUES ET PARA-OLYMPIQUES 2024

Satisfaction d’organiser pour l’image du Judo… Plaisir de faire de grandes choses ensemble…

Elle sera composée d’un responsable général, d’un membre élu du comité de Ligue, d’un 
responsable par projet et de plusieurs membres désireux de s’investir dans ce domaine.

Pour les 3 ans de ce mandat et malgré la conjoncture : organiser un événement majeur dans notre ligue est un 
objectif ambitieux… Une rencontre ou un échange avec une délégation étrangère (de préférence le JAPON) 
serait l’idéal…
D’autre part, la proximité des JEUX OLYMPIQUES, suivis des JEUX PARA-OLYMPIQUES de PARIS 2024, est une 
chance formidable pour notre ligue. Nous avons l’ambition d’être une terre de préparation et d’accueil… Tous 
les grands Dojos de notre région sont concernés. Nous devons organiser tout cela ensemble.

ET L’UNE DES PLUS IMPORTANTE...
LA COMMISSION FINANCIÈRES

Expliquer les progrès mais aussi les difficultés… Gérer au mieux… Être 100% transparent…
Elle sera composée : du trésorier général, du personnel chargé de la gestion, du personnel 
chargé des dossiers de subventions, d’un expert-comptable, de membres pouvant apporter leur 
expérience en ce domaine.

Gérer au mieux en bon père de famille… Chaque euro dépensé doit l’être de façon utile à tous… Pas de gaspillage, 
ni d’action trop coûteuse… Chaque action devra être budgétée, en en cohérence avec la politique régionale… 
C’est d’autant plus important, que dans cette période de reprise d’après-Covid, les financements sont en baisse 
(ristournes fédérales et subventions notamment)…
Cette commission aura la lourde tâche d’éviter la faillite, tout en continuant les actions, et même en développant 
de nouvelles actions… L’année 2022 sera déterminante… 
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Cela nous tient à cœur…
Le travail en équipe, car ensemble, nous serons plus forts…
Que ce soit lors des conférences des présidents, des réunions du comité directeur, de commissions, ou de 
l’équipe technique régionale, le travail en équipe avec l’élaboration d’un consensus de manière démocratique, 
sur chaque sujet, nous paraît indispensable. C’est le seul moyen pour avancer vite et bien, tous dans le même 
sens. Chaque salarié devra avoir des missions bien précises, aux services des élus, des départements, des 
clubs, et des judoka de toute la Ligue.

Une politique décidée par la majorité…
Sur chaque sujet, chacun va défendre son idée et faire des propositions. Une fois le choix fait par vote, l’idée 
retenue devient la solution à défendre par tous, y compris par ceux qui avaient proposé une autre solution. 
La multitude des solutions pour un projet est une chance, et non une source de conflits… Savoir écouter les 
autres pour prendre la bonne décision, c’est posséder la qualité de savoir se remettre en cause.  

Un comité directeur, des commissions de bénévoles, une équipe technique
Régionale de qualité, au service de la politique régionale, des départements
et des clubs…
Il ne peut pas en être autrement, bien entendu…

Des actions pour aider le haut-niveau en pleine harmonie avec les clubs
Nous avons des idées pour aider nos athlètes de Haut-Niveau, à rester le plus longtemps possible dans notre 
région et dans leur club. Nous ne souhaitons pas avantager les clubs recruteurs, souvent source de conflits. 
Les élus de la ligue, les cadres techniques de la ligue, les membres des diverses commissions, devront avoir 
une attitude exemplaire à ce sujet. Nous prendrons le temps d’échanger avec les grands clubs et les clubs 
formateurs. C’est avec leur accord que nous pourrons enfin changer les choses.

Optimisation de nos manifestations régionales et passages de grades
Que d’améliorations dans ce domaine depuis ces dernières années. Nous voulons continuer à faire progresser 
les choses, en optimisant chacune de nos manifestations Régionales. Les championnats Régionaux seront 
répartis sur tout le territoire, pour donner au moins une rencontre importante par Département. Même chose 
pour les Passages de Grades (un par département) et donc il faudra certainement passer à 5 passages. Des 
animations pour tous les âges seront organisées. Les circuits Départementaux existants pourront servir de 
base à des finales Régionales.

Une meilleure répartition des lieux des manifestations régionales…
La région HDF est grande, et quand nous sommes à Amiens, nous entendons les gens de ch’Nord dirent :  
« C’est toujours à Amiens »… Quand nous sommes avec les Picards, ils nous disent : « Oh non ! pas encore dans 
le Nord »… Il nous faudra donc trouver un système équitable pour répartir toutes les manifestations régionales 
dans nos 5 départements, qui d’ailleurs bientôt, auront chacun leur Dojo à faire tourner. Nous avons la volonté 
d’équilibrer tout cela, et bien entendu que NON !... « GÉRARD NE METTRA PAS TOUT À VERQUIN ! »

Égalité des chances… De la justice partout…
Aucun passe-droit pour untel ou untel… Que ce soit pour la qualification à un tournoi, pour la promotion d’un 
arbitre, ou pour tout autre sujet… Personne ne doit penser qu’il y a du favoritisme… Nous y veillerons en étant 
particulièrement attentif à ce sujet… Chaque décideur doit être capable d’expliquer clairement les raisons de 
son choix…
Mais clairement aussi, il est nécessaire de savoir se remettre en cause, et un grand maître connu de tous, le 
regretté Shozo AWAZU, nous disait tellement bien «  Nécessaire, vous, encore travailler »…

Une équipe de vieux paraît-il !...
Ce n’est pas obligatoirement le rajeunissement des cadres qui est nécessaire, mais un renouvellement des 
idées. Notre moyenne d’âge est de 54 ans… C’est vieux ça ?… Nous pensons que dans cette période compliquée 
de sortie de crise, il vaut mieux une équipe qui a déjà eu l’expérience, et qui saura de ce fait, très vite prendre les 
bonnes décisions, plutôt qu’une équipe plus jeune et sans expérience de gouvernance à ce niveau-là… 
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Comment se passe l’élection…

Elle aura lieu le 

SAMEDI 13 NOVEMBRE à 9 heures
en la salle de la réunion MDS

du Dojo Régional d’AMIENS
2 rue Lescouvé

• Elle ne concerne que les délégués des départements…
• Tout délégué absent ne peut pas donner son pouvoir…
• En cas d’absence, les voix seront perdues… 
• Sans votre voix, notre équipe ne pourra pas être élue… et de plus… Nous espérons un 
maximum de voix, pour plus de crédibilité ensuite auprès des diverses instances…

" Nous comptons sur votre présence et votre soutien
lors de l'assemblée élective de la ligue Hauts-de-France

du 13 novembre 2021 !
Merci d'avance... "

Gérard et son équipe "Collectif Hauts-de-France"


